



Kultur

Seite 21 | Montag, 25. Mai 2020 | KURIER.at/kultur

Indianer in Triest, Prosecco in Aquilea

Küstenland.

Nach Aquilea fährt man wegen ... wieso wegen der Ausgrabungen? Nein, den Prosecco vom



Weingut der Familie Ritter de Záhony muss man probieren. Steht in Christine Casapicolas drittem Buch mit Geschichten übers Küstenland, als Österreich am Meer lag. Grado, Brioni, Pula ... verraten alte Geheimnisse, und warum 1906 Triest voller Indianer war, steht auch. P.

Christine Casapicola:

„Wiedersehen im Küstenland“
Edizioni BraitanVerlag.

288 Seiten.

25 Euro

KURIER-Wertung: ★★★★★